



Hochzeit vom Kommandanten der FFW Grainbach

Beitrag

Ganz besonderer und erfreulicher Feuerwehreinsatz auf dem Samerberg: anlässlich der standesamtlichen Trauung von Kommandant Bernhard Irger von der Feuerwehr Grainbach mit seiner Braut Veronika Wondollek aus Rohrdorf formierten sich die Grainbacher Feuerwehrkameraden vor dem Rathaus. Sie erwarteten das frisch von Bürgermeister Georg Huber getraute Brautpaar mit einem Feuerwehr-Schlauch-Spalier. Einen Tag später folgte die kirchliche Trauung mit Diakon GÄnter Schmitzberger in der Pfarrkirche „Maria Himmelfahrt“ in TÄrwang, auch nach dem Verlassen der Kirche standen die Feuerwehrleute wieder Spalier. Die weltliche Hochzeitsfeier mit Hochzeitslader Fritz DrÄxl war dann im Gasthof Maurer in Grainbach.

Fotos: Dietmar Scholz









Gemeinde Samerberg

Wir stellen ein!

**Mitarbeiter/in für die Verwaltung:
Finanz- und Hauptverwaltung
Teilzeit / Vollzeit**

Bewerbungen:
Gemeinde Samerberg, Dorfplatz 3,
83122 Samerberg
gemeinde@samerberg.de
Infos: Andreas Müllinger 08032 / 989 40



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Grainbach
2. Samerberg
3. TÄrwan